
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt stimmt der Planung in einer 
modifizierten Variante 1 für die Unterdorfstraße in der Art zu, das die Parkflächen 
durch Pflasterung so gekennzeichnet werden, auf eine Markierung von 
Zwischenplätzen durch Linien verzichtet wird, so dass der vorhandene Parkraum 
optimal ausgenutzt werden kann. Die Verwaltung wird beauftragt, das 
Bauprogramm gemeinsam mit dem Erftverband umzusetzen.  
 


